
＜市民の意見・感想＞ 
 
・初めて参加しましたが、とても楽しかったです。また、参加したいです。 
・子どもが使い終わった食器を持参しました。思い出のある食器です。次の方が使ってくれたら 
 うれしいです。 
・旅行のお土産に複数の同じ食器を購入しましたが使用しませんでした。使用してくれる人 
 がいると聞いて持って来ました。 
・持参出来る食器がレジカゴ一杯では、まだまだ整理できません。今後も開催してください。 

 

第8回 「もったいない食器市」 開催報告 
平成２８年１１月１３日（日） ９：30～１2：00  
来場者数：６８６名、持帰り者数：６１６名  

【実績報告】 
    商品量：2,070.30㎏ 
リユース量：1,329.20㎏ 

 
 
 
 

ごみ減量 
しようね！ 

スタッフ一同  

会場の様子 

今回は、浜松市公聴広
報課の取材がありまし
た。今後の開催案内で
使用される映像を撮影
していました 

持ち込まれた食器は、
受付にて点検・計量を
行います。 

食器は、種類別に分けて展示されます。 

受付待ちの列 


